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会議次第 

 

あいさつ 

〔議 題〕 

 １ 平成３０年度事業結果について 

２ 次期公民館長の選出について 

３ 研修会の実施について 

 ４ 公民館のつどいについて 

 ５ その他 

 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局又は生涯学習課の発言） 

 

   

あいさつ 

伊藤公民館長より１１月２０日の市政記念日に公民館事業でお世話になっている

涌田佑・久子夫妻が市民文化表彰を、また運営協議会委員の永井保子委員、小谷紘

一郎委員が市政功労表彰を受章されたことが紹介された。 

また、有料化後の月平均の収入が約２２万円であること、利用者の固定化、若い

世代の利用が少ないと感じていることが伝えられた。 

さらに１１月から中学生を対象とした無料塾を開始したことが紹介された。 

 

議 題 

１ 平成３０年度事業結果について 

各専門部および利用者協議会、ちょっとだけ先生から順次説明、その他の事業に

ついては事務局が説明を行い、いずれも承認された。 

（意見等） 

○無料学習塾は土曜の夕方よりも、部活動のない月曜の方が良いのではないか。 

 ●指導者の意向としては、特に中学３年生を対象としており、今の時期は部活動も

していないので、まずは土曜日でやってみるということ。 

 ○無料塾の指導者をもっと増やしたらよいのでは。 

 ○指導者の方は、相武台中学校の数学科の指導ボランティアをしているが、今の生

徒の学力に不安を持ち、何かできることがあればということで、学校に相談があ

った。その際に公民館の協力を得られないかと、公民館長に相談をした。 

 ●指導者の方は、とにかく子ども達の学力向上につながればと始めたもので、大勢

の講師を集めたりすることは現段階では考えていない。公民館としても本人の意

向を尊重しながら、サポートしていきたいと考えている。 

  

２ 次期公民館長の選出について 

事務局から、伊藤館長の任期満了に伴う、次期公民館長の選出について教育長か

らの依頼文書をもとに説明した。さらに、地方公務員法等の改正に伴って、現在公

民館長職のあり方について検討中のため、次期公民館長の任期は平成３２年３月３

１日までとなることを説明した。 

その後、伊藤館長が退室し、次期公民館長の選出について協議を行った。 

  （意見等） 

  各委員から伊藤館長に続けて欲しいという意見があり、全会一致で伊藤館長を選



出した。 

  協議終了後、伊藤館長が再入室し、決定事項を伝えた。 

 

３ 研修会の実施について 

事務局から「より良い公民館事業のあり方や運営に資するために」運営協議会委

員や専門部員等公民館関係者を対象とした研修会の実施について提案し、了承され

た。 

①実施時期は平成３１年２月頃。今後講師と調整の上決定。 

②講師は神奈川大学教授 齋藤ゆか氏に依頼予定。 

 

（意見等） 

 特になし 

 

 ４ 公民館のつどいについて 

事務局から平成３２年２月２日（土）に開催予定の公民館のつどいについて説

明し、詳細決定後参加の呼びかけをすることを説明した。 

（意見等） 

 特になし。 

 

 ５ その他 

 事務局から以下の２点報告をした。 

①８月に神奈川大学の社会教育実習生１名（１０日間）及び１１月に新町中学校

の職場体験２名（２日間）を受入れをし、鍵の受渡し等の作業をしてもらった。

利用者の皆さんにご理解をいただきながら、今後も要請があれば受け入れて行

きたいと考えていることを報告した。 

②涌田佑・久子さんご夫妻の市民文化表彰受章のきっかけとなった「相模原事典」

編さんにまつわる講演会を検討していることを報告した。 

  

閉会   髙橋副会長のあいさつで閉会となった。 

 



相武台公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 

№ 氏  名 選 出 団 体 等 役職等 出欠席 

１ 伊藤 幸夫 公民館長 会 長 出席 

２ 小泉  勉 相武台公民館区小・中学校長  出席  

３ 松嶋  保和 自治会連合会  出席  

４ 常本  兼二 自治会連合会 副会長 出席  

５ 江川  俊昭 自治会連合会 会計 出席  

６ 髙橋  孝雄 社会福祉協議会 副会長 出席  

７ 小谷 紘一郎 青少年育成協議会  出席  

８ 長澤  千絵 緑台小学校ＰＴＡ     出席  

９ 浅川  智子 相武台中学校ＰＴＡ  欠席  

１０ 堀田  典子 利用者協議会  出席  

１１ 岡本  英夫 体育部 書記 出席  

１２ 渡邊 砂千子 青少年部 書記 出席  

１３ 堀口  眞弘 文化部  出席  

１４ 佐々木 弘子 広報部  出席  

１５ 山田  幸子 保育部  出席  

１６ 髙橋 ぎいち ちょっとだけ先生  出席  

１７ 永井  保子 館長推薦 会計監査 出席  

１８ 佐藤 あつ子 公募  欠席  

１９ 塚田  幸恵 公募  欠席  

２０ 柴原  順子 公募  出席  

 


